

TB- Gedenktag!

Auf diesen beiden Seiten möchten wir Ihnen, immer wiederkehrend, einiges Interessantes aus unserem Archiv berichten.

Das Bild zeigt unsere Faustball-Damenmannschaft, die 1929 die Bezirksmeisterschaft im Neckar-Elsenzturngau, errang.



von links nach rechts:

Johanna Olbert verh. Ebert, Martha Boxheimer verh. Treusch, Pauline Hahn verh. Lersch, Käthe Waibel verh. Götz und Lene Olbert verh. de Mersemann

Das Mannschaftsbild auf dem heutigen Sportplatz in Neckarsteinach haben wir anlässlich unserer 100 Jahrfeier im Jahre 2004 erhalten und es hängt in der Stangenberghalle. Neu ist die Ehrenurkunde, die wir Ende des vergangenen Jahres bei Ebay erwerben konnten, und die ebenfalls dort ihren Platz gefunden hat.

